

## Petrer presenta su campaña para el 8 de marzo, el Día Internacional de la Mujer

01/03/2022



La agente de Igualdad, Núria Molina, la alcaldesa, Irene Navarro, y la concejala de Igualdad, Patricia Martínez han presentado la campaña del 8 de Marzo | J.C.

Petrer ha presentado hoy la campaña para el 8 de Marzo, que contará con diferentes actividades y eventos enmarcados dentro del **Día Internacional de la Mujer**. Las mujeres petrerenses del sector del calzado y la marroquinería serán las protagonistas de este día haciendo visible su historia a través de un vídeo e imágenes. Además, este mismo día se procederá a la lectura de un manifiesto a cargo de la alcaldesa, **Irene Navarro**, y la posterior manifestación convocada a las 18 horas.

La concejala de Igualdad, **Patricia Martínez**, ha explicado que las protagonistas de la campaña de este

año por el 8M han sido **las mujeres del sector de la industria ya que ellas “serán siempre el motor de Petrer**. Hay que darle valor a su trabajo que por tantos años ha sido invisible, y por ello queremos hacerles un pequeño homenaje”. La edil además ha añadido que “ellas son el claro ejemplo de la lucha de los derechos de las mujeres trabajadoras en los últimos años, además el sonido de las máquinas con las que tantos petrerenses han crecido, son los latidos de la localidad”.

Durante la presentación también ha estado la agente de Igualdad, **Núria Molina**, que ha explicado algunas de las actividades que se van a realizar con motivo del Día

Internacional de la Mujer: “Las **Jornadas contra la Prostitución** y la trata de mujeres y niñas, además de actividades organizadas por la Concejalía de Cultura, por la Seu Universitaria o por Tiempos de Mujer. Pero sin duda, **hay que resaltar la lectura del manifiesto realizado por el Consell de les Dones de Petrer que será el propio 8 de marzo en la puerta del Centro Municipal Clara Campoamor**”.



La Asociación feminista Tiempos de Mujer ha presentado sus actividades en torno al Día Internacional de la Mujer | J.C.

Algunas de las actividades han sido organizadas por la **Asociación Feminista Tiempos de Mujer, que** ha planeado charlas como la que impartirá Irene Pardo presentando la figura de "**una mujer negra y afroamericana llamada Bell Hooks** que cuestionará la masculinidad que la cultura patriarcal introduce diariamente", ha explicado la secretaria de la asociación, **Inma Rico**. También **se realizará un monográfico dedicado a la cineasta Isabel Coixet** bajo el título "Hablemos de cine". La primera charla será el 15 de marzo con la película *Mi vida sin mí* y será presentada por Pilar Contreras. Las siguientes sesiones serán el 5 de abril con la película *Elisa y Marcela*; y el 7 de junio con *Cosas que nunca te dije*.

La alcaldesa, **Irene Navarro**, ha destacado la importancia del 8 de Marzo ya que "**es un día de reivindicación de nuestros derechos, de la puesta en valor del feminismo**". Además, la primera edil ha finalizado recordando que "el feminismo no va en contra de los hombres sino lo que quiere es igualdad de condiciones, y por eso es tan importante este 8 de Marzo".